
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 032 /2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade: 

 

1- O porquê, até o momento não foi tirado das ruas do Centro de Jaguariúna, os 

informativos correspondentes ao estacionamento da Zona Azul. 

 

2- Qual é o prazo, para entrar uma nova Empresa  para prestar esse serviço? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos motoristas do município e também de outras cidades, ficam 

em dúvida se devem continuar pagando Zona Azul, quando estacionam em espaços 

demarcados por ela. 

A maioria buscam informações, no comércio, do local onde devem 

ser pago, e eles informam que não existe mais.  

Solicito para que a Secretaria responsável,  faça uma “varredura” em 

todos os locais que a empresa atuava, e que tirem tudo e qualquer material alusivo ao 

mesmo e se houver necessidade, colocar cartazes informando o término do contrato e 

também que,  se haverá ou não futuramente, outra empresa prestando os mesmos 

serviços. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 20 de fevereiro de 2019 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 12 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


